

令和6年5月11日（土） P T A総会 挨拶

令和6年度P T A総会開会にあたり、一言、挨拶を申し上げます。

本日は、お忙しいところ、御来校いただき、本当にありがとうございます。

大洲農業高等学校の校長の永井伊秀と申します。3年目となりました。よろしくお願いいたします。

入学式でも話しましたが、今年は本校学校創立100周年となる節目の年です。4月22日には松本隆博様を迎え記念講演会を実施し、いよいよ記念行事が始まりました。今月24日には、西条農業高校、伊予農業高校の生徒を招いて運動部フェスティバルを行う予定です。種目はサッカー、バレーボール、卓球と限られた種目ですが、思い出に残る行事となるよう全校生徒で盛り上げてまいりたいと思います。

さて、新年度になり1か月が経ちましたが、学校の近況を申し上げます。

4月末に1年生は大洲青少年交流の家で集団宿泊研修、2、3年生は坊っちゃん劇場へ遠足を実施し、クラスや学年の親睦を深めることができました。

また、先日行われました南予総体では、男子テニス部の米子君がシングルスで優勝し2連覇を達成、ダブルスでも米子君と前田君のペアが優勝したのをはじめ、多くの部が大洲農業高校の代表として精一杯の試合をしました。惜しくも県総体に出場を逃した部活動もありましたが最後まであきらめない姿勢は大変立派だったと思います。応援に来ていただいた保護者の皆様に改めて御礼を申し上げます。

本日の総会では、前年度行事・会計報告、今年度行事・予算案審議が行われます。その後、生徒によるプロジェクト発表やクラス懇談会、農産物・加工品販売も予定していますので、よろしく願いいたします。

最後になりますが保護者の皆様には、今後とも本校の教育活動に御理解、御協力をお願い申し上げまして、開会の挨拶といたします。